

ELTON JOHN, EN UNA FIESTA SOLIDARIA PARA SU FUNDACIÓN CONTRA EL SIDA EN ANTIBES

**El músico Julian Lennon y la veterana actriz Joan Collins,
de la serie “Dinastía”, se dieron cita en la celebración**

El cantante Elton John asistió en Antibes, Francia, a la fiesta Midsummer organizada para recaudar fondos para la fundación contra el sida del artista. Vestido con un traje morado, estuvo acompañado por su marido, David Furnish.

Entre los invitados estaban el músico Julián Lennon, hijo del legendario John Lennon, así como la veterana actriz Joan Collins, que lució un vestido con transparencias en color azul. La protagonista de la serie “Dinastía” está radiante a sus 86 años y con ganas de fiesta y solidaridad.